BARDONECCHIA

Le jumelage au laboratoire souterrain

Une invitation spéciale de l'Association des jumelages a permis jeudi à onze Bardonecchiesi de visiter le laboratoire souterrain, situé au milieu du tunnel du Fréjus.

Les explications ont été fournies par deux techniciens, Thierry Zampiero et Charlotte Riccio, au siège du LSM.

Ensuite, les visiteurs ont été conduits au laboratoire lui-même où l'exposé s'est poursuivi devant les instruments complexes.

La structure du laboratoire a suscité beaucoup d'étonnement, assorti d'une certaine charge de mystère, surtout pour ceux des participants, qui ne sont pas spécialement experts en physique fondamentale.

Le champ des investigations scientifiques s'est élargi, notamment à la radioactivité, depuis les années 80, lorsque le LSMavait été créé pour des expériences cantonnées à l'astrophysique.

Nouvel espace

Pour répondre aux demandes croissantes d'information de la part du public, étudiants mais aussi touristes, le LSMouvrira bientôt des locaux à l'extérieur du tunnel. L'inauguration est prévue pour le 11 juillet.

On y trouvera un espace didactique, où du personnel s'occupera de fournir les explications sur l'activité du labo, et sur sa possible extension en profitant du creusement de la galerie de sécurité du tunnel du Fréjus.



Visiteurs italiens et français dans l'immense cavité du laboratoire souterrain, à 1 700 mètres sous la montagne, au milieu du tunnel du Fréjus.

Luisa MALETTO